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Top 5 Beratung zur Verwendung der Spende - Hinweisschild am Waldrand 
 
Herr Arnold erläutert den Sachverhalt.  
Herr Kappel erläutert den aktuellen Stand. Es gab heute ein Telefonat zwischen Herrn Mertens 
und Frau Kortas-Holzerland. Die Spende bleibt weiterhin bestehen. Das Amt wird die 
Visualisierung des Schildes kurzfristig mit einer genehmigungsfreien Grundfläche von A 1 über 
einen Ingenieur erstellen lassen. Die Vergabe der Rahmenkonstruktion mit Grafik wird 
anschließend erfolgen. Eine Aufstellung ist durch den Bauhof geplant. 
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